

Sara

SARA Verein
NEWSLETTER
09-2020



LIEBE
MITGLIEDER,
LIEBE
INTERESSENTEN!

Die Welt befindet sich seit März im Corona-Modus. Aus Tansania erreichen uns nur spärliche Zahlen, Staatspräsident John Magufuli erklärte bereits im Juni sein Land für "Coronavirus-frei". Die Mitglieder der Frauengruppe in Rungwe nähen Masken. Wir haben Druckvorlagen für Plakate auf Englisch und Suaehli mit Tipps zum Schutz vor Ansteckung entworfen. Mit dem vorliegenden Newsletter möchten wir Sie über weitere Projekte und Pläne für 2020 informieren. Und hoffen sehr, dass Sie und Ihre Lieben wohlauf sind.

Bleiben Sie gesund!
Herzlichst, der Vorstand

VIER FRAUEN, VIER LEBENSTRÄUME

Die Schicksale hinter den Namen – das ist das, was uns bei unserer ehrenamtlichen Arbeit immer wieder bewegt. Jetzt stellen wir über einen Film vier junge Frauen vor, die wir künftig durch Spenden bei ihrer Ausbildung unterstützen möchten.



MELANIAS HAUS IST FERTIG

Im Dezember-Newsletter hatten wir über die Leiterin der Frauenarbeit in der Südprovinz, Pfarrerin Melania Mrema-Kyando, berichtet. Ihr Haus brannte verganenes Jahr ab. Nun konnte sie – auch dank Ihrer Unterstützung – ein neues Zuhause bauen.



PROJEKTE 2020

Unterstützung der HIV-Arbeit, Bildung und Ausbildung – und wundervolle Kindertage – all' das unterstützen wir mit den Spenden in diesem Jahr.

Lesen Sie mehr dazu auf der nächsten Seite.



Laufende Projekte 2020

Durch Spenden und Mitgliedsbeiträge unterstützen wir weiterhin Aktionen der stetig wachsenden HIV-Selbsthilfegruppen in Tansania, unter anderem regelmässige Treffen der HIV-Gruppen. Als besonderes Projekt hat sich der mittlerweile 1x monatlich stattfindende Kinder-Informationstag in Rungwe herausgestellt. An HIV erkrankte Kinder aller Altersgruppen kommen zusammen, erhalten Infos zum Umgang mit HIV und bekommen eine Zahnvorsorge durch einen Zahnarzt. Das Größte für die Kleinen sind aber die an diesem Tag stattfindenden gemeinsamen Spiele und das Essen.



Projektübersicht 2020

Für das laufende Jahr unterstützt SARA unter anderem

- ✓ mit ca. 4.000 € die Schulausbildung und die Anschaffung von Schulmaterial,
- ✓ mit ca. 2.000 € HIV-Hilfsprojekte, wie Krankenversicherungen und Fahrten zu Klinikbesuchen,
- ✓ die Betreuung von HIV-erkrankten Kindern und deren Familien mit rund 2.500 € - u.a. die Finanzierung der beliebten 8-10 Kinder- Informationstage sowie
- ✓ weitere 650 € fließen in kleine Landwirtschaftsprojekte wie Kückenhaltung.



Vier Frauen, vier Lebensträume

Christina, Eva, Tulibake und Rachel: Diese vier jungen Frauen portraitierte Filmemacher Nicholas Calvin für uns. Er hatte bereits 2015 den Dokumentarfilm „Just like You“ gedreht. Christina möchte Landwirtschaft studieren, Eva und Rachel eine Ausbildung zur Schneiderin machen, Tulibake möchte KFZ-Mechanikerin lernen. Alle Vier werden wir ab 2021 finanziell unterstützen. In Kürze stellen wir noch die Steckbriefe der Frauen zusammen – vielleicht möchten Sie ja eine Ausbildungspatenschaft übernehmen? Für nähere Informationen melden Sie sich gerne unter: info@saraverrein.org

Übrigens: Wir freuen uns über jeden Spendenbetrag. Alle Spenden werden zu 100% für die Hilfsprojekte verwendet – ohne Abzug von Kosten.

Spendenkonto: SARA Förderverein e.V., Sparkasse zu Lübeck, IBAN: DE65 2305 0101 0001 0690 53.



„Meine Eltern hatten kein Geld, um für meine Ausbildung zu zahlen“ (Eva)

Den Film über Christina, Eva, Tulibake und Rachel können Sie auf der Homepage unter: www.saraverrein.org anschauen.

